

Bafona fue ovacionado en su presentación en Mostazal

Escrito por Gety Pavez Vidal

Martes, 08 de Abril de 2014 15:20 -



Fueron más de mil personas las que ocuparon hasta la última butaca del gimnasio municipal para disfrutar de la brillante presentación que realizó el Ballet Folclórico Municipal (Bafona) en Mostazal como parte de la gira que han presentado en la sexta región. En el año que cumplen 49 de existencia, distante de aquel proyecto que se viera nacer en 1965 bajo el nombre de Ballet Folclórico Nacional Aucaman, que posteriormente se pasaría a llamar Ballet Folclórico Nacional, la agrupación hizo gala de diversos bailes representativos del país con bailes como la cueca, y exhibiendo con clase el folclore nortino y austral.

Las expectativas eran grandes, tanto que en dos días se acabaron las invitaciones al show, los más interesados fueron los adultos mayores, quienes comenzaron a llegar 20 minutos antes de que se abrieran las puertas del recinto deportivo para permitir el acceso, y junto a ellos destacó mucho las familias, padres junto a sus hijos pequeños y adolescentes deseaban disfrutar de un espectáculo que año a año son más de 250 mil las personas que lo pueden presenciar alrededor del mundo.

“Ha sido importante el impulso que ha tomado la cultura en nuestra, nos enorgullece ver las galerías y que sean despedidos con una ovación, es mucho el cariño que hay por el Bafona y así también por todas las iniciativas que fomenten el folclore de nuestro país” indicó el alcalde Sergio Medel.

Por su parte, los asistentes consultados se retiraron manifestando una “gran satisfacción” por tener la oportunidad de presenciar el show del Bafona, y que esperan el otro año volver a disfrutar.